

Amazone

Neuer Werkbeauftragter

Florian Lür ist seit Anfang April für Südniedersachsen zuständig



Florian Lür ist neuer Amazone-Werkbeauftragter in Südniedersachsen.

Seit dem 1. April ist Florian Lür als neuer Amazone-Werkbeauftragter im Außendienst in der Region Südniedersachsen unterwegs. Er folgt damit auf Michael Hager, der das Gebiet über Jahrzehnte betreut hat. Lür (32) hat bereits Erfahrungen im genossenschaftlichen Landtechnikhandel gesammelt und bringt ein umfangreiches Amazone-spezifisches Know-How mit. Er verfügt neben einer kaufmännischen Ausbildung über ein hohes Maß an landtechnischer und landwirtschaftlicher Passion.